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Крым наш! Именно под таКИм 
лозунгом уже в третИй раз вся 
страна отметИла годовщИну 
прИсоедИненИя Крыма 
К россИйсКой ФедерацИИ. 
в ЧелябИнсКе мИтИнг-Концерт 
прошел на КИровКе, оКоло 
главпоЧтамта. с Каждым годом 
КолИЧество желающИх прИнять 
уЧастИе в массовых 
торжествах, посвященных 
возвращенИю Крыма в состав 
россИИ, увелИЧИвается. в этом 
году на торжественный мИтИнг 
в южноуральсКой столИце 
прИшло шесть тысяЧ ЧеловеК. 
в Их ЧИсле И депутаты всех 
ФраКцИй заКонодательного 
собранИя ЧелябИнсКой областИ.

Россия и КРым: навеКи вместе

Александр ЖурАвлев, заместитель 
председателя Законодательного Собрания 
Челябинской области, председатель комитета по 
социальной политике (фракция «Единая Россия»):

За эти три года пришло определенное осмысление произошедших со-
бытий. Понимаю, что, принимая решение, президент Владимир Путин 
руководствовался не только политическими и военными целями, но и 

общечеловеческими. Крым исконно был российской землей. На мой взгляд, 
совершенно неправильно, что сейчас Крым стал своего рода разменной 
картой в политической игре международных сил, которые пытаются дикто-
вать нашей стране свои условия. И очень важно в сложившейся ситуации 
поддерживать крымчан, которые являются гражданами Российской 
Федерации.

Сегодня многое делается для развития и обустройства Крыма.

Анатолий БрАгин, заместитель 
председателя Законодательного 
Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по 
законодательству, 
государственному строительству 
и местному самоуправлению 
(фракция «Единая Россия»): 

В моей жизни многое связано с Крымом. Я 
три года служил на Черноморском флоте в Се-
вастополе, а потому не понаслышке знаю, что 

такое Крым. И то, что сегодня на подобные митинги 
приходит огромное количество людей, говорит о том, 
что каждый из нас считает Крым своим. Люди по-
нимают, что воссоединение Крыма с Россией – собы-
тие исторического масштаба, важное не только 
для крымчан, но и для каждого жителя нашей 
страны.

Марина ПоддуБнАя,  председатель 
комитета Законодательного Собрания 
Челябинской области по информационной 
политике (фракция «Единая Россия»):

Я всегда любила Крым. В первую очередь за детский лагерь 
«Артек». Еще будучи школьницей, учась в пятом классе, впер-
вые посетила этот лагерь. И навсегда полюбила здешние места. 

Немного погодя судьба подарила еще одну возможность здесь по-
бывать: возглавляя областную пионерскую организацию, несколько 
раз ездила в «Артек». И как человеку, у которого многое связано с 
этими местами, очень тяжело было наблюдать за тем, как главная 
всесоюзная детская здравница приходит в негодность. Для меня 
Крым всегда был удивительным, ведь здесь великолепный климат, 
уникальная природа, замечательные люди. Радостно, что сейчас 
все меняется в лучшую сторону. В Крым вкладываются финансовые 
средства, в его развитии принимают участие все российские мини-
стерства и ведомства. Кроме того, свои инвестиции в развитие 
Крыма вкладывают и многие российские бизнесмены, что 
означает только одно: здесь есть хорошие перспективы.

ольга МухоМетьяровА, депутат 
Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Справедливая Россия»):

Наша фракция изначально поддерживала идею воссоедине-
ния Крыма с Россией. И мы с одобрением приняли волевое 
решение президента Владимира Путина о проведении ре-

ферендума. Если говорить о моем личном отношении к Крыму, то 
он занимает особое место в моем сердце. Еще в 1983 году я 
побывала в детском лагере «Артек», в «алмазной» дружине, и 
с тех пор полюбила Крым.

Сергей Буяков, депутат 
Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция 
ЛДПР): 

То, что на этом торжественном митинге столько 
людей, говорит лишь о том, что южноуральцы 
выражают свою поддержку крымчанам. Чувству-

ется, что люди пришли на этот митинг из душевного по-
рыва. Каждый рад, что Крым вернулся в родную 
гавань и снова стал российским. Глубоко убежден, 
что подобные мероприятия очень важны.
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владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Я очень хорошо помню события трехлетней давности. Мне посчастли-
вилось стать свидетелем подписания договора о вхождении Крыма в 
состав России. И тогда, и сейчас осознаю, что стал свидетелем истори-

ческого события. Напомню, процедура подписания совпала с оглашением 
президентом России Владимиром Путиным послания Федеральному Со-
бранию. Зал был полон, это было всеобщее ликование. И я испытал настоя-
щее чувство гордости за свою страну! Я стал свидетелем исторического со-
бытия, именно так вершится история. Мы показали всему миру, что Россия 

– великая держава, страна, которая не бросает своих соотечественников, 
страна, которая, несмотря на внешние угрозы, способна вести свою 
политику и идти своим путем. И при этом решать трудные вопросы с 
соблюдением всех норм международного права.
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системой ЖКХ, уже никогда из нее 
не уходит. Да, бывают трудности, но 
все они решаемы. Главное, чтобы в 
коллективе были хорошие отношения, 
а сотрудники были профессионалами. 
Мне всегда везло на коллег. Признать-
ся, работать приходилось в разных 
коллективах, в том числе и исключи-
тельно в мужских. Но никогда не было 
со стороны коллег-мужчин недоверия 
или конфликтных ситуаций на почве 
профессионального несогласия. Нао-
борот, всегда было большое уважение 

и понимание. Мне вообще кажется, 
что деление профессий на мужские 
и женские весьма условно. Главное – 
профессионализм и любовь к своей 
профессии.

Даже после выхода на пенсию Еле-
на Кораблева не смогла отказаться от 
любимой работы.

– Не умею сидеть без дела, – при-
зналась Елена Павловна. – Я чувствую, 
что нужна в своем коллективе, что вы-
полняю важную работу. А это так важно 

– чувствовать себя нужной. Наверное, 

не зря столько лет отдала своей про-
фессии – оценили даже депутаты За-
конодательного Собрания Челябинской 
области. И мне кажется, это очень от-
ветственно – получать такую высокую 
награду. 

Каждый из лауреатов был удостоен 
диплома, нагрудного знака и денежной 
премии. С профессиональным празд-
ником коммунальщиков поздравили 
творческие коллективы Челябинска.

Юрий кАрликАнов, первый заместитель 
председателя Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»): 

Премия Законодательного Собрания в сфере жилищно-коммунального 
хозяйства давно стала традицией. В этом году она вручается уже в пятый 
раз. Отмечу, что лауреаты представляются депутатами со всех избира-

тельных округов. Затем списки рассматриваются конкурсной комиссией. Из 
числа представленных кандидатов отбирается 50 лучших работников 
жилищно-коммунального хозяйства. Именно они и получают премию 
областного парламента.

премия законодательного собрания

Каждый год в третье восКресенье марта работнИКИ жИлИщно-
Коммунального хозяйства отмеЧают свой проФессИональный 
празднИК. в этом году день работнИКа жКх выпал на 19 марта. 
наКануне этого празднИКа в заКонодательном собранИИ 
ЧелябИнсКой областИ состоялся торжественный прИем луЧшИх 
работнИКов жИлИщно-Коммунальной сФеры южного урала. Каждый 
Из нИх – лауреат премИИ областного парламента.

В этом году премии Законо-
дательного Собрания Че-
лябинской области в сфере 

жилищно-коммунального хозяйства 
исполнилось пять лет. За это время 
лауреатами стали порядка 500 чело-
век. Ежегодно 50 лучших специалистов 
этой сферы получают приглашение на 
торжественный прием в региональ-
ном парламенте.

С профессиональным праздником 
лауреатов премии поздравили пред-
седатель Законодательного Собрания 
Челябинской области Владимир Мя-
куш (фракция «Единая Россия»), пер-
вый заместитель председателя Зако-
нодательного Собрания Челябинской 
области Юрий Карликанов (фракция 
«Единая Россия»), заместитель предсе-
дателя комитета по строительной по-
литике и жилищно-коммунальному хо-
зяйству Владимир Чебыкин, депутаты-
единороссы Александр Мотовилов и 
Анатолий Вершинин, парламентарий 
Сергей Буяков (фракция ЛДПР). Так-
же на торжественном мероприятии 
присутствовал заместитель министра 
строительства и инфраструктуры Челя-
бинской области Иван Белавкин.

– Решение об учреждении премии 
Законодательного Собрания Челя-
бинской области в сфере жилищно-
коммунального хозяйства депутаты 
приняли еще в 2012 году, – заметил 
председатель регионального парла-
мента Владимир Мякуш, обращаясь к 
лауреатам премии. – Основная цель 

– повысить престиж непростого тру-
да коммунальщиков. Ведь, пожалуй, 
больше нет такой отрасли, с которой 
человек сталкивался бы ежедневно. 
Именно сфера ЖКХ тесно связана с бла-
гополучием, комфортом и хорошим на-
строением наших граждан. Результаты 
вашего труда у всех на виду. Благодаря 
вам преображаются наши города и 
села. И люди благодарны вам за это. 
Именно при вашем непосредственном 
участии наша жизнь становится более 
комфортной. Без дворников, элек-
триков, сантехников и многих других 
профессий жилищно-коммунального 
хозяйства невозможно представить 
нашу жизнь. Сегодня перед отраслью 
стоят масштабные задачи: реформи-
рование ЖКХ, повышение его инве-
стиционной привлекательности. И как 

результат – улучшение качества пре-
доставляемых гражданам услуг. Ведь 
очень важно, чтобы такие простые 
вещи, как красивый фасад, чистый 
подъезд и уютный двор стали нормой 
жизни. Я поздравляю всех работников 
жилищно-коммунального хозяйства с 
профессиональным праздником, бла-
годарю за преданность выбранному 
пути и верность своему делу. Здоровья, 
счастья, благополучия и дальнейших 
профессиональных успехов!

Многие лауреаты премии уверены, 
что приглашение на торжественный 
прием в областной парламент – до-
казательство уважения труда. Масте-
ра участков, слесари-сантехники, 
инженеры, руководители крупных и 
небольших коммунальных хозяйств 
и управляющих компаний – пред-

ставители самых разных профессий 
сферы ЖКХ принимали в этот день по-
здравления от парламентариев. Среди 
лауреатов – специалисты из Челябин-
ска, Южноуральска, Магнитогорска, 
Усть-Катава, Еткуля, Верхнего Уфалея, 
Катав-Ивановска и многих других, 
даже самых отдаленных территорий 
Южного Урала.

В числе приглашенных – инженер 
МБУ «Строительство и инфраструкту-
ра» Чебаркульского городского округа 
Елена Кораблева. Ее общий стаж рабо-
ты – 50 лет, из которых 45 – на пред-
приятиях жилищно-коммунальной 
сферы.

– В систему ЖКХ я пришла в 1972 
году инструктором газового хозяй-
ства жилищно-коммунального отде-
ла Чебаркульского металлургического 
отдела, – рассказала Елена Павловна. 

– Да так и осталась навсегда в этой 
сфере, менялись только должности 
и предприятия. Мне вообще кажется, 
что тот, кто связывает свою жизнь с 

специалисты ЖКХ отметили 
пРофессиональный пРаздниК

Ирина Яббарова. 
Фото Юлии Боровиковой

Лауреат премии ЗСО инженер 
Елена Кораблева

Приглашение на торжественный прием в областной парламент работников  
жилищно-коммунального хозяйства – доказательство уважения их  труда

Первый заместитель председателя Законодательного Собрания Юрий Карликанов (фракция 
«Единая Россия»),  депутат Владимир Чебыкин (фракция «Единая Россия»),  Сергей Буяков 

(фракция ЛДПР)  награждают лауреатов премии

пРиглашение 
на публичные слушания

30 марта 2017 года в 10.00 в законодательном собрании Челябин-
ской области (г. Челябинск, ул. кирова, 114, большой зал заседа-
ний) проводятся публичные слушания по проекту закона Челябин-
ской области «об исполнении областного бюджета за 2016 год».

Указанный законопроект опубликован в газете «Южноуральская 
панорама» от 10 марта 2017 года № 23 (3752), специальный 
выпуск № 6, и размещен на сайтах Законодательного Собрания 

Челябинской области и министерства финансов Челябинской области. 
В день проведения публичных слушаний будет организована прямая 

видеотрансляция публичных слушаний на сайте Законодательного Со-
брания Челябинской области. 

Приглашаем граждан Челябинской области при-
нять участие в публичных слушаниях (без офици-
ального уведомления о приглашении). 

Заявку на участие в публичных слушаниях можно на-
править до 29 марта текущего года для формирования 
предварительного списка участников:

– в письменной форме на имя председателя Законода-
тельного Собрания области В.В. Мякуша по адресу: 

454009, г. Челябинск, ул. Кирова, д. 114;
– в электронной форме на сайте Законодательного Собра-

ния области в разделе «Интернет-приемная», в поле «Кому 
Вы хотите задать вопрос?», выбрав «Публичные слушания».

Заявки от граждан должны содержать фамилию, имя, 
отчество, место жительства, контактный телефон.

Заявки от организаций, общественных объединений, 

подписанные руководителем, должны содержать наи-
менование организации, общественного объединения, а 
также место нахождения, контактный телефон, фамилии, 
имена, отчества их представителей. 

Предложения и рекомендации к законопроекту, а так-
же мнения по нему можно направить в письменной или 
электронной форме по адресам, указанным для подачи 
заявок на участие, либо по телефонам горячей линии, 
указав свои данные для обратной связи (фамилия, имя, 
отчество, место жительства, контактный телефон).

Телефоны горячей линии 239-25-87, 239-25-90 будут 
работать с 10 по 29 марта с 9.00 до 17.00.

В день проведения публичных слушаний каждый 
участник обязан зарегистрироваться, предъявив 
документ, удостоверяющий личность.
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Заключенный договор априори 
подтверждает намерение обе-
их сторон и дальше взаимо-

действовать в деле патриотического 
воспитания населения Южного Урала, 
и прежде всего молодого поколения, в 
социальной поддержке и обеспечении 
прав участников боевых действий и 
родственников погибших защитников 
Отечества. В чисто техническом плане 
необходимость пролонгации согла-
шения вызвана изменениями зако-
нодательства и устава общественной 
организации. 

Предыстория 
отношений

Сотрудничество депутатов фракции 
«Единая Россия» и регионального от-
деления «Боевого братства» началось 
еще в 2008 году. За это время осущест-
влено много совместных проектов, 
акций, мероприятий. Например, не-
однократно «Единая Россия» поддер-
живала инициативу общественников 
об отправке гуманитарной помощи в 
Донецкую Народную Республику. По-
литики и общественники на равных 
участвовали в различных митингах 
и шествиях, возложениях цветов к 
мемориалам, проводимых регио-
нальным отделением партии, в празд-
ничных мероприятиях, посвященных 
памятным датам в истории России. 
Планируется, что это взаимодействие 
будет продолжено и в рамках реали-
зации ныне действующих партийных 
проектов «Городская среда», «Детский 
спорт», «Местный Дом культуры», 
«Парки малых городов» и других.

«Батальон» Патриотизма
Челябинское отделение «Боевого 

братства» – достойная и далеко не ма-

лочисленная единица (это «батальон», 
насчитывающий более 350 человек) в 
составе всероссийской организации, 
весомый вклад которой в воспитание 
подрастающего поколения отмечен 
на самом высоком уровне. 

Члены регионального отделения 
ведут разнонаправленную работу, в 
том числе мемориальную. В частности, 
в прошлом году открыты памятники 
воинской славы в селах Уйском и Гу-
бернском, где на постаменты водру-
жена боевая машина пехоты. Впервые 
в 2016-м масштабно отмечен День 
матери, отдана дань благодарности 
семьям погибших воинов Челябинска 
и Копейска. В этом году рамки ме-
роприятия планируется расширить до 
регионального масштаба. Ежегодно 
члены отделения проводят большое 
количество мероприятий, приурочен-
ных к 9 Мая. В 72-ю годовщину вели-
кого дня планируется совместно с во-
енным факультетом ЮУрГУ пронести 
знамя Победы от площади Революции 
по улицам Челябинска, организовать 
построение общей коробки ветеранов 
боевых действий, пройдя торжествен-
ным маршем. Кстати сказать, «Боевое 
братство» безоговорочно поддержи-
вает проект партии «Единая Россия» 
«Огонь Победы», считая важным, что-
бы Вечный огонь круглосуточно горел 
на мемориалах по всей области. 

Гуманитарная Помощь – 
не Первая 

и не Последняя
 В начале 2017 года члены «Боевого 

братства» провели акцию по сбору и 
отправке подарков для сотрудников 
патрульно-постовой службы сводного 
отряда Челябинской области, несущих 

боевое дежурство в населенном пун-
кте Кизил-Юрт (блокпост на границе 
Дагестана и Чечни). Каждый подарок – 
это продуктовый набор и птица-оберег, 
сделанная руками детей из общеобра-
зовательных учреждений Челябинска. 

В прошедшем году при поддержке 
партии «Единая Россия» был отправлен 
гуманитарный конвой в ДНР общей 
массой 20 тонн. Это не первая, но и не 
последняя помощь населению горя-

чих точек. На сегодняшний день готов 
гуманитарный груз в Сирию, ведутся 
переговоры с авиационной дивизией 
ЧВВАКУШ для его отправки. 

Вот далеко не полный список дел, 
который, надо думать, будет только 
увеличиваться благодаря тесному со-
трудничеству с областными парламен-
тариями, региональным отделением 
партии «Единая Россия». 

В завершение церемонии подпи-

сания соглашения Владимир Мякуш 
вручил благодарственные письма 
Законодательного Собрания членам 
общественной организации Нине Ви-
ноградовой и Олегу Изотову. После 
чего начала свою работу конференция 
областного отделения «Боевого брат-
ства», в рамках которой проведены 
довыборы в совет и определены кон-
кретные направления деятельности в 
нынешнем году.

владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

За годы взаимодействия с региональным отделением общественной организации «Боевое братство» сделано нема-
ло. Это и отправление гуманитарной помощи в Донецкую Народную Республику, и общие мероприятия, и совмест-
ная работа по законотворчеству, благодаря которой появились новые областные законы, защищающие интересы 

людей. Наконец, это военно-патриотическое воспитание молодежи. Наше сотрудничество дает ощутимые результаты, 
которые видят жители Челябинской области. Региональное отделение партии «Единая Россия» на заседании политсовета 
приняло единогласное решение о заключении соглашения с «Боевым братством». Кроме этого, на сегодняшний день 
от имени партии подписано 57 соглашений с различными общественными организациями, и все они направлены на 
решение социально-экономических проблем, на укрепление связей с общественностью. 

в побРатимаХ с «боевым бРатством»

Сергей Седнев, руководитель Челябинской региональной 
общественной организации участников боевых действий «Родина»:

Сотрудничество депутатов Законодательного Собрания, партии «Единая Россия» и военно-
патриотической организации, безусловно, важно. Мы все делаем одно общее дело, таким обра-
зом охватывая весь комплекс направлений. Чтобы создать общий фронт, все организации долж-

ны быть вместе. Организация участников боевых действий «Родина» занимаемся теми же проблемами, 
что и «Боевое братство», являясь коллективным участником его деятельности. Наша организация 
образовалась 14 лет назад на базе факультета военного обучения ЮУрГУ и на сегодняшний день 
продолжает реализацию наработанных за годы проектов.

ИсторИЧесКИй момент. тИшИну в большом зале заКонодательного 
собранИя в момент подпИсанИя соглашенИя «о сотруднИЧестве» с 
областным отделенИем всероссИйсКой общественной органИзацИИ 
ветеранов «боевое братство» взрывают аплодИсменты. доКумент, своИ 
подпИсИ под Которым поставИлИ председатель заКонодательного 
собранИя владИмИр мяКуш И председатель совета «братства» павел 
шИшмаКов, можно, без сомненИя, сЧИтать стратегИЧесКИм. 

виталий родионов, председатель правления Челябинского 
областного отделения общественной организации ветеранов 
«Боевое братство»:

Сегодня наше челябинское отделение знают за 
пределами области, а слава о всероссийской об-
щественной организации гремит на всю страну и 

ближнее зарубежье. Глава государства Владимир Путин 
отметил весомый вклад «Боевого братства» в дело воспи-
тания подрастающего поколения на высоких идеалах мира, 
добра и справедливости, любви к Родине и уважения к на-
циональной истории. Своей службой мы уже доказали пре-
данность нашему государству и готовы работать на благо 
Родины и дальше. Мы налаживаем новые контакты, 
заключаем новые соглашения, своей деятельностью 
помогаем органам власти.

Александр ЖурАвлев, заместитель председателя 
Законодательного Собрания (фракция «Единая Россия»):

«Боевое братство» объединяет людей, прошедших 
военную службу не просто в мирных условиях, но 
в боевых ситуациях: в Афганистане, Чечне и других 

горячих точках, а сейчас среди них и военные, которые 
возвращаются из Сирии. Это люди, познавшие, что значит 
защищать Родину в полном смысле этого слова, подвер-
гавшие свою жизнь опасности, и для них слово «патрио-
тизм» – смысл жизни. Очень важно, что они могут и хотят 
делиться опытом и знаниями с молодым поколением. 
Поэтому, видя в них опору, своих партнеров и, можно 
сказать, боевых товарищей, подписали такое соглашение. 
С другой стороны, хотя это и военные люди, они тоже 

нуждаются в социальной защите. У кого-то – проблемы со здоровьем, у кого-то – вопросы быто-
вого устройства. И именно в вопросах защиты их интересов мы видим свою задачу.

Александр Патритеев. Фото Юлии Боровиковой

Владимир Мякуш и Павел Шишмаков намерены дальше взаимодействовать 
в деле патриотического воспитания молодежи  Южного Урала
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Председатель законодательноГо соБрания 
ЧеляБинской оБласти владимир мякуш, 
Первый заместитель Председателя Юрий 
карликанов, заместитель Председателя 
константин струков и деПутат серГей 
евстиГнеев совершили раБоЧуЮ Поездку 
в верхнеуральский район, Где не Первый Год 
активно реализуЮтся Проекты, Принятые 
По инициативе деПутатов фракции «единая 
россия». основные наПравления которых 
в целом Продиктованы самой жизньЮ, 
а тоЧнее – жителями. 

Визит в районный центр состоялся в день заседания местного Межмуни-
ципального координационного совета «Единой России», главной темой 
которого стали вопросы исполнения наказов южноуральцев, получен-

ных в ходе выборов в Государственную Думу. В частности, в Верхнеуральске 
одни наказы уже получили свое конкретное воплощение, другие пока еще ждут 
своего часа, и у людей есть уверенность, что они будут выполнены, ибо слова не 
расходятся с делом, вернее с «Реальными делами». 

Примечательный факт: в 1891 
году в Верхнеуральске по-
бывал будущий российский 

император Николай II, поучаствовал в 
службе в Николаевской церкви, при-
нял военный парад. В прошлом году 
здесь были установлены памятные 
доски в честь 125-летнего юбилея 
визита цесаревича. Немало в горо-
де и других достопримечательностей 
разных эпох, поскольку история этого 
места наполнена знаменательными 
событиями. Можно сказать, что на-
кануне к ним добавилось еще одно 

– появилась еще одна достопримеча-
тельность, но уже из новейшей исто-
рии, – современное дошкольное об-
разовательное учреждение «Детский 
сад № 5 «Рябинка», построенное в 
рамках проекта партии «Единая Рос-
сия» «Детские сады – детям» . 

Воздушные шары, флажки с рос-
сийским триколором, символика 
партии, а главное – светящиеся ро-
зовощекие лица детей. Да и взрослых 

– тоже. Ведь это подарок для всех 
и каждого – современный детский 
сад на 140 мест, своим появлением 
буквально ликвидирующий очередь 
в дошкольные учреждения в Верх-
неуральске. Средства на его строи-
тельство выделялись из федерально-
го, областного и местного бюджетов, 
оправдав ожидания жителей в пол-
ном смысле этого слова. 

Двухэтажное здание с кирпичны-
ми стенами, общая площадь которо-
го более 4 тысяч квадратных метров, 
имеет навесной вентилируемый 
фасад. На территории расположена 
спортивная площадка, для каждой 
группы предусмотрено собственное 
место для прогулок, оборудованное 
теневым навесом и малыми игро-
выми формами. Совсем скоро, с при-
ходом тепла, коллектив вплотную 
займется озеленением – появятся 
газоны, цветочные клумбы. Что же 
внутри?

На торжественной церемонии от-
крытия Владимир Мякуш в окруже-
нии самых юных воспитанников дет-
ского сада и при их непосредственном 
участии перерезает символическую 
красную ленту, и все присутствующие 
поднимаются на крыльцо. А за две-
рями и сейчас – лето: теплые, про-
сторные игровые комнаты и почти 
такие же по размерам уютные спаль-
ные помещения. Есть музыкальный и 
физкультурный залы, комнаты интел-
лектуальных игр, кабинет логопеда, 
изостудия, зимний сад, медицинский 
блок. Особая гордость учреждения – 
пищеблок. В него входят ни много ни 
мало пять производственных цехов 
(горячий, мясо-рыбный, холодный, 
овощной, первичной обработки ово-
щей), три кладовых (овощей, сухих 
продуктов, скоропортящихся продук-
тов), две моечных, раздаточная. 

В учреждении организовано допол-
нительное образование – шахматный 
кружок и объединение декоративно-
прикладного творчества. 

К слову сказать, царящая вокруг 
атмосфера детства передается и де-
путатам: Владимир Мякуш и Констан-
тин Струков увлеченно играют блиц-
партию в шахматы. А чуть позже, 
войдя в светлую изостудию, уже укра-
шенную яркими детскими работами и 
уставленную мольбертами, Владимир 
Викторович признается коллегам: 
«Когда-то мы мечтали об этом...» В 
изостудии дети лепят, рисуют, делают 
аппликации. Художественный вкус и 
творческие способности у них раз-
вивает педагог Алина Мурзаханова, 
кстати, недавно переехавшая в Верх-
неуральск из Казани. 

Тем временем в актовом зале го-
стей ожидает праздничный концерт 
в исполнении воспитанников детского 
сада. Юные артисты поют, танцуют, от-
бивают ритм на музыкальных лож-
ках, а в награду неизменно получают 
аплодисменты и возгласы «браво!». 

сады – цветам Жизни владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

Сердце радуется за детей, которые являются будущим России. В том и заключается наша задача – создавать все усло-
вия для того, чтобы это будущее было здоровым, грамотным и оптимистично настроенным на дальнейшую жизнь. 
Новый современный детский сад в Верхнеуральске введен в эксплуатацию благодаря проекту партии «Единая Рос-

сия» «Детские сады – детям». Несколько лет назад, выслушав мнение жителей города, мы приняли решение включить его 
строительство в партийный проект. Отрадно, что этот детский сад ликвидировал в Верхнеуральске очередь в дошкольные 
учреждения, и сегодня в этом смысле здесь задают пример всей Челябинской области. В целом в регионе целенаправ-
ленно и планомерно решается проблема дошкольных образовательных учреждений. Так, на 2017 год запланировано 
строительство 5 детских садов, которые позволят дополнительно ввести более 1000 мест. Как секретарь регионального 
отделения партии отмечу, что «Единая Россия» вносит конкретный вклад в решение вопросов, волнующих наших 
жителей. Главное – слушать, слышать людей и решать их проблемы. Уверен, что и другие наказы избирателей, 
которые были даны депутатам Госдумы, представителям партии в Верхнеуральске, будут также выполнены.

людмила СМАгинА, 
заведующая детским садом 
«Рябинка»: 

Здесь, в новом уютном, благоустроен-
ном детском саду, хорошо и персоналу, 
и детям, а родителям приятно при-

водить ребенка сюда. В настоящее время 
в учреждении функционирует пять групп. 
Шестую группу открываем буквально на 
днях. Детский сад рассчитан на 140 мест, 
сейчас уже в нем 92 ребенка, принимаем по 
два-три ребенка в день. По мере открытия 
групп набираем персонал. Сотрудни-
ки в основном местные, но есть и 
приезжие. Коллектив молодой...

Анна вАвиловА, 
жительница Верхнеуральска:

Место в детский сад ждали недолго. 
И с первого взгляда нам с дочерью 
Верочкой здесь очень понравилось. 

Нам сразу показали группу: большая, 
просторная, светлая, в ярких красках. 
Ребенку там точно не скучно. Воспитате-
ли приветливые, доброжелательные, с 
детьми проводят занятия. Правда, для 
дополнительного образования дочь пока 
еще маленькая (3 года), но начиная 
со средней группы, думаю, пойдет в 
изостудию...

проектная мощность пяти дошкольных учреждений верхнеуральска в связи с введением нового здания 
повысилась с 595 до 735 мест. в 2016 году доля детей возраста от 1 до 6 лет, получивших образовательную 
услугу из числа нуждающихся по верхнеуральскому району, составила 87%, что на 13,7% больше, чем в 2015 
году. обеспеченность местами на 1000 детей в возрасте от 1 до 6 лет в 2016 году в районе также повысилась 
и составила 788 мест.

ИНФОРМАЦИЯ О ДЕТСКИХ САДАХ ВЕРХНЕУРАЛЬСКА:

Когда слова          не РасХодятся с делом

Справа налево: Владимир Мякуш ,  глава  района Сергей  Айбулатов, Сергей Евстигнеев, 
Юрий Карликанов на открытии нового детского сада в ВерхнеуральскеДетский сад №5 «Рябинка»

Праздничный концерт 
в исполнении воспитанников 
детского сада 
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один из самых масштаБных Проектов 
«Городская комфортная среда» Подразумевает 
создание БлаГоПриятной современной 
Городской инфраструктуры и контроль 
осуществления Планов комПлексноГо 
БлаГоустройства дворовых территорий. 
ПервонаЧально в рамках Проекта средства 
выделялись только Городам, однако Принято 
решение выделить финансовые средства и 
сельским Поселениям. 
всеГо на данный Проект заПланировано Более 
1 миллиарда руБлей, из них ПоЧти 
35 миллионов ПолуЧат Пять мунициПальных 
оБразований, входящих в состав 
межмунициПальноГо координационноГо 
совета № 1 «стеПной». 

Когда слова          не РасХодятся с делом

Кто-кто, а верхнеуральский 
Дом культуры – второй объ-
ект в ходе рабочего визи-

та – в аплодисментах не нуждается. 
У местного храма искусств другие 
нужды, вполне бытовые. В этом году 
здание отметит свой 40-летний юби-
лей. Жители относятся к ДК как к 
легенде и всякий раз с ностальгией 
вспоминают, как когда-то здесь про-
ходили концерты Иосифа Кобзона 
и Софии Ротару. А Федор Шаляпин 
хоть и не пел в его стенах, все же 
мысленно «говорит» с посетителями 
крылатой фразой, запечатленной на 
стене просторного зала: «Искусство 
может пережить времена упадка, но 
оно вечно, как сама жизнь». Вопре-
ки всему, а главное – отсутствию 
капитального ремонта в течение не-
скольких десятилетий «сама жизнь» 
в Доме культуры теплится: проводятся 
творческие мероприятия и концер-
ты местных ансамблей «Виниловые 
острова», «Ярмарка», «Малахитовая 

шкатулка», работают кружки и секции.
– Программа у нас очень насыщен-

ная, по качеству не уступаем и круп-
ным городам, – отмечает режиссер 
Валентина Гревцева. – Но весной те-
чем, как корабль, а зимой жутко дует 
из окон...

К слову, в здании нашла приют и 
городская библиотека, которая рас-
полагается на втором этаже, как раз 
под протекающей кровлей. Если пере-
фразировать известную поговорку, 
искусству нужно помогать... Поэтому, 

прибыв на место и войдя в курс дела, 
председатель Законодательного Со-
брания Владимир Мякуш с замести-
телями после недолгого обсуждения 
тут же принимают решение – в рам-
ках проекта партии «Единая Россия» 
«Местный дом культуры» выделить в 
2017 году средства на ремонт кровли 
и замену окон в ДК на общую сумму 
порядка десяти миллионов рублей. 
Предположительно, масштабны ра-
боты по реконструкции и ремонту 
займут пять лет.

константин Струков, заместитель 
председателя Законодательного Собрания 

Челябинской области (фракция «Единая Россия»):
Сегодня, в ходе рабочей поездки в регион председателя Законодательного 
Собрания и его заместителей, решаются жизненно важные вопросы для 
развития Верхнеуральского района, принимаются стратегические реше-

ния, и все это – в соответствии с наказами населения. Открывается ли детский 
сад, что само по себе есть кирпичик в будущее, или решаются проблемы ДК 
Верхнеуральска с выделением средств на ремонт кровли и замену окон в 
рамках проекта «Местный дом культуры». Действительно, слова «реальные 
дела» прочно вошли в нашу жизнь. Многие успехи – это результат совместных 
действий органов власти всех уровней, партии «Единая Россия» и самих 
жителей. Без командной работы, без связи избирателей с депутатами, на-
верное, таких результатов не было бы...

владимир козеонов, 
электрик ДК города 

Верхнеуральска:
Начать реконструкцию Дома 
культуры с ремонта кровли – 
правильное, мудрое решение. 

Прежде нужно ее отремонтировать, 
потому что часть освещения здесь 
уже не работает из-за того, что через 
крышу все течет на проводку. Но если 
в этом году отремонтируют кровлю, в 
следующем году таких проблем уже 
не будет. Это правда, что раньше к 
нам много артистов приезжало. 
Так, может быть, после ремонта 
снова начнут нас посещать? 

ни один наКаз не долЖен быть забыт

Заключительным аккордом 
поездки стало первое засе-
дание Межмуниципально-

го координационного совета № 1 
«Степной» партии «Единая Россия», 
в который входят населенные пун-
кты избирательного округа № 24. 
Центральная тема заседания – ис-
полнение наказов избирателей и 
реализация партийных проектов в 
территориях местного МКС. 

Отметим, что по итогам выбо-
ров в Госдуму от избирателей в 
целом поступило порядка 42 тысяч 
обращений, из которых формирует-

ся общий перечень наказов. Испол-
нение рассчитано на пятилетний 
срок. В этом году в федеральных 
и областных программах на эти 
цели заложено порядка 3,5 мил-
лиарда рублей. Муниципальные 
образования взяли обязательство 
выполнить часть обращений само-
стоятельно. 

– Ни один наказ не должен быть 
забыт, – подчеркнул руководитель 
Межмуниципального координаци-
онного совета Юрий Карликанов, 
подводя итоги распределения 
средств. – Вот направления, где 

уже есть ясность: это объекты га-
зификации на 200 и 69 миллионов 
рублей, это 700 миллионов рублей 
на дороги, а также – по линии сель-
ского хозяйства...

Было отмечено, что конкретное 
распределение денежных средств 
по другим программам станет из-
вестно по мере их утверждения. 
При этом каждый из партийных 
проектов должен получить статус 
народного, когда население не 
только чувствует к ним свою сопри-
частность, но и фактически контро-
лирует ход работ. 

Юрий кАрликАнов, первый заместитель 
председателя Законодательного Собрания 
(фракция «Единая Россия»):

Рабочий день в Верхнеуральске прошел продуктивно. Помимо 
заседания Межмуниципального координационного совета мы 
посетили несколько социальных объектов, в частности детский 

сад, который сегодня был введен в эксплуатацию. Это один из наказов 
избирателей, прозвучавший в 2015 году во время избирательной 
кампании в Законодательное Собрание. Ряд вопросов затронул строи-
тельство в Верхнеуральске средней школы. Такая работа намечена, 
более того, министерством строительства уже ведется проектиро-
вание. Безусловно, вопрос газификации важен для района. В этом 
направлении еще предстоит работа, которая ежегодно системно 
будет претворяться в жизнь. В рамках МКС рассмотрены вопросы ор-
ганизационного характера, определен план работы, утвержден 
график выездных совещаний. Плановые заседания МКС будут 
проходить в каждой территории один раз в квартал.

межмунициПальный координационный совет № 1 
«стеПной» Партии «единая россия», который 
возГлавляет Юрий карликанов, Будет курировать 
верхнеуральский, наГайБакский, уйский, 
Чесменский, Пластовский районы – все 
мунициПальные оБразования, которые входят в 
24-й изБирательный окруГ деПутатов 
законодательноГо соБрания. в состав мкс вошли 
9 Человек. раБоту ПластовскоГо района Будет 
курировать константин струков, 
за наГайБакский район ответственный серГей 
евстиГнеев, координировать уйский район Будет 
вениамин владельщиков, 
за верхнеуральский район отвеЧает артем 
артемьев, за Чесменский район – илья исайЧук.

Александр Патритеев. Фото Юлии Боровиковой

ДК Верхнеуральска требуется капитальный 
ремонт – и он будет сделан!

исКусству нуЖно помогать…
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новый споРтзал – для новыХ РеКоРдов
в ЧелябИнсКой областИ прИ аКтИвном уЧастИИ депутатов ФраКцИИ 
«едИная россИя» продолжается реалИзацИя проеКта «детсКИй спорт». 
на этот раз торжественное отКрытИе обновленного спортИвного зала 
состоялось в поселКе березовсКом увельсКого мунИцИпального 
района. в местной шКоле по этому поводу был органИзован ярКИй 
спортИвный празднИК, на Который прИехалИ высоКИе гостИ – депутат 
заКонодательного собранИя ЧелябИнсКой областИ, председатель 
КомИтета по ИнФормацИонной полИтИКе марИна поддубная 
(ФраКцИя «едИная россИя»), регИональный КоордИнатор проеКта 
«детсКИй спорт»  денИс лапотышКИн, глава увельсКого 
мунИцИпального района сергей рослов.

Березовская общеобразова-
тельная школа впервые свои 
двери распахнула в далеком 

1975 году. За эти годы капитальный 
ремонт здесь не проводился ни разу. 
Финансирование выделялось лишь 
на косметические ремонтные рабо-
ты: что-то подкрасить, подклеить, 
побелить. Но время все-таки берет 
свое; протекающий потолок с желто-
коричневыми разводами, прогнив-
ший деревянный пол, плохое освеще-
ние – заниматься спортом и физкуль-
турой ребятам в таких условиях было 
некомфортно да и небезопасно. Еще 
в ходе избирательной кампании де-
путатов в Законодательное Собрание 
Челябинской области были озвучены 
наказы от местных жителей. Один из 
них касался просьбы провести полную 
реконструкцию спортивного зала шко-
лы. Просьба местных жителей была 
услышана председателем областного 
парламента Владимиром Мякушем 
(фракция «Единая Россия»), который 
не только оказал существенную под-
держку, но и держал на личном кон-
троле ход ремонтных работ.

В рамках капитального ремонта 
была полностью отремонтирована 
кровля, заменен деревянный пол, окна, 
стены спортивного зала обиты специ-
альным мягким материалом, чтобы 
снизить травмоопасность, оборудован 
санузел, установлены душевые кабин-
ки, отремонтирована тренерская ком-
ната, заменено освещение. В общей 
сложности на ремонтные работы было 
потрачено 1 миллион 716 тысяч рублей. 
Денежные средства были выделены за 
счет областного бюджета.

– Спорт чрезвычайно важен для 
нас всех, – обратила внимание де-
путат областного парламента Марина 
Поддубная. – И депутаты уделяют 
большое внимание развитию спор-
тивного направления. Увельский му-
ниципальный район – в лидерах по 
развитию спортивного и физкультур-
ного движения. Более того, район – в 
числе передовых по количеству вновь 
установленных и открытых после ка-
питальных ремонтов объектов в рам-
ках реализации партийных проектов. 
И каждый раз сдача нового объекта 

– большой праздник. И открытие оче-
редного обновленного спортивного 
зала в Увельском районе – стимул 

для дальнейшего развития. Ведь 
здесь много талантливых спортсме-
нов. Уверена, что в скором будущем 
здесь будут поставлены новые спор-
тивные рекорды. Глубоко убеждена, 
что спорт всегда был и будет одним из 
важнейших факторов, определяющих 
здоровье нации.

На то, что теперь спортивный зал 
Березовской школы соответствует 
всем современным нормативам, об-
ратил внимание и глава Увельского 
муниципального района Сергей Рос-
лов.

С открытием обновленного спор-
тивного зала школьников, педагогов 
и всех местных жителей поздравил 
координатор партийного проекта Де-
нис Лапотышкин.

– Мне очень приятно открывать 
очередной обновленный, комфорт-
ный и светлый спортивный зал, – за-

метил Денис Лапотышкин. – Уверен, 
что этот зал не будет пустовать, ведь 
здесь работает много спортивных сек-
ций, а ребята с большим интересом 
занимаются физической культурой. От 
всей души желаю школьникам вести 
здоровый образ жизни, любить и за-
ниматься спортом, а мы всячески бу-
дем в этом помогать.

А директор школы Светлана Шев-
ченко призналась: новый спортзал – 
давняя мечта ребят и всех педагогов. 
А потому окончания работ все ждали 
с нетерпением.

– Ремонтные работы начались в 
ноябре 2016 года, – рассказала Свет-
лана Шевченко. – В первую очередь 
капитально отремонтировали потолок, 
который сильно протекал. Вместе со 
всем педагогическим коллективом 
лично контролировали ход работ. Мой 
каждый рабочий день начинался и за-

канчивался с 
п о с е щ е н и я 
спортивного 
зала и обще-
ния со строи-
телями. В 
общей слож-
ности работы 
проводились 
два месяца. 

Несмотря на то что спортивный зал 
был закрыт на ремонт, занятия фи-
зической культурой не приостанавли-
вались: ребята занимались лыжами, 

плаванием, игровыми видами спорта. 
Но каждый день забегали в спортзал 
и интересовались, когда закончится 
ремонт, предлагали свою помощь. А 
когда мы заменили напольное покры-
тие, старшеклассники по собственной 
инициативе пришли и помыли его. Для 
каждого из нас открытие обновленно-
го спортивного зала по-настоящему 
праздничное событие. 

Добавим, что на сегодняшний день 
в Березовской общеобразовательной 
школе обучается 92 ребенка. И спортив-
ному воспитанию в образовательном 

учреждении уделяется большое вни-
мание. При школе действуют дополни-
тельные секции по волейболу, баскет-
болу, мини-футболу. Каждая из секций 
может похвастаться своими яркими до-
стижениями и спортивными победами 
разного уровня. Но парламентарий Ма-
рина Поддубная уверена, что главные 
победы и рекорды у ребят впереди.

Кстати, в знак благодарности за 
поддержку школьный коллектив 
преподнес парламентариям подарок 

– спортивный кубок, как символ осу-
ществившихся надежд и желаний.

Марина ПоддуБнАя, депутат Законодательного Собрания Челябинской 
области, председатель комитета по информационной политике 
(фракция «Единая Россия»): 

Увельский муниципальный район славится своими спортивными и творческими достижениями. За последнее вре-
мя в районе восстановлено четыре спортивных зала, отремонтировано четыре Дома культуры, оборудовано 
четыре хоккейные коробки. Теперь созданы все условия для занятий физической культурой и спортом и в 

Березовской школе. Могу заверить, что на этом работа не закончится. 

денис лАПотышкин, региональный координатор партийного проекта 
«Детский спорт»:

Партийный проект «Детский спорт» реализуется в Челябинской области уже не первый год. За это время удалось не-
мало сделать. Но останавливаться на достигнутом мы не планируем. В этом году будут отремонтированы школьные 
спортивные залы в десяти территориях. В настоящее время идет сбор заявок от муниципалитетов. Включение в 

проект будет проводиться на основании конкурсных процедур.
Что касается Увельского муниципального района, то на ремонты спортивных залов школ уже запланировано 3,2 

миллиона рублей. Какие именно залы будут отремонтированы – решать самим жителям на местных сходах. Кстати, 
участие самих граждан в выборе объекта – одно из основных условий проекта. 

в 2016 Году в 11 
мунициПальных 
оБразованиях Были 
отремонтированы 
Четыре школьных 
стадиона и девять 
сПортивных залов При 
сельских школах. 
в этом Году реализация 
Проекта станет еще 
Более масштаБной.

Ирина Яббарова. Фото Юлии Боровиковой

детский спорт

Березовская общеобразовательная школа 
Открытие обновленного спортивного зала в Увельском районе – стимул 

для дальнейшего развития талантливых спортсменов

Региональный координатор партийного проекта «Детский спорт»  Денис  Лапотышкин, 
депутат Законодательного Собрания Марина Поддубная и глава Увельского  района Сергей Рослов

Директор школы 
Светлана Шевченко
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Члены комитета под пред-
седательством Александра 
Берестова с особым внимани-

ем заслушали доклад замминистра 
сельского хозяйства Александра Ра-
евского. 

растут цифры – растет 
уверенность

Посевная площадь – 1 миллион 
852 тысячи гектаров, из них зерновы-
ми и зернобобовыми планируется за-
сеять 1 миллион 352 тысячи гектаров, 
масличными культурами – 106 тысяч, 
кормовыми – 341 тысячу, под кар-
тофель и овощи будет отведено по-
рядка 53 тысяч гектаров. Кроме того, 
планируется дополнительно ввести в 
оборот еще 10 тысяч гектаров ранее 
не использованных пахотных земель. 

– Насчет 10 тысяч гектаров нет со-
мнений? – интересуются депутаты.

– По информации, предоставлен-
ной муниципальными образования-
ми, четко определено, кто будет за-
ниматься увеличением, – отвечает 
замминистра. 

Для посева запланированных 
площадей в оптимальные сроки про-
изводители обеспечены семенами 
сельхозкультур на 100%. На сегод-
няшний день приобретено более 2,14 
тысячи тонн минеральных удобрений. 
Между тем потребность составляет 
7,2 тысячи тонн. Добор недостающих 
минеральных удобрений начнется 
после того, как министерство сель-
ского хозяйства Челябинской области 
выплатит государственные субсидии 
на погектарную поддержку. Первые 
сельхозтоваропроизводители уже 
получают средства.

Готовность техники, по данным 
на 15 марта, в разных районах со-
ставила от 75 до 82%. Есть полная 
уверенность, что к началу посевной 
кампании этот показатель достигнет 
100%. В хозяйствах идет активная 
работа по закупке горючесмазоч-
ных материалов. Сейчас заготовле-
но более 19 тысяч тонн, тогда как 
потребность равна 55 тысячам. По 
словам Александра Раевского, за-
держка (по сравнению с графиком 
прошлого года) обусловлена тем, 
что в области избыточное количе-
ство зимнего дизтоплива. Когда же 
произойдет замена на топливо лет-
нее, предприятия начнут активнее 
заготавливать  ГСМ.

кредиты и Гранты
Из общего объема средств на про-

ведение комплекса работ потребность 
в краткосрочных кредитных ресурсах 
составляет 3 миллиарда 125 миллио-
нов рублей. На сегодняшний день до-
веденный до Челябинской области ли-
мит по «коротким» кредитам состав-
ляет 4 миллиарда рублей. Кредитные 

организации готовы выполнять свои 
обязательства по системе льготного 
кредитования. Однако выборка этих 
средств пока недостаточно активна, 
поскольку, по мнению министерства, 
большая часть производителей в 

первую очередь определяется с раз-
мером государственной поддержки, и 
только тогда они обратятся к кредит-
ным деньгам. 

Отмечено, что к началу посевной 
кампании до аграриев будет доведено 
80% годового объема господдержки: 
в марте – по несвязанной поддержке; 

в апреле – субсидии на повышение 
продуктивности в молочном ско-
товодстве и на поддержку мясного 
скотоводства; в мае гранты будут по-
лучать начинающие фермеры и се-
мейные молочные фермы. 

– Полная готовность к весенне-
полевым работам будет обеспечена к 
20 апреля, – заверил депутатов Алек-
сандр Раевский. В свою очередь, при-
нимая проект постановления, члены 
комитета рекомендовали областному 
минсельхозу своевременно доводить 
до сельскохозяйственных товаропро-

изводителей бюджетные средства, на-
правленные на поддержку АПК. 

из Года ПрошлоГо – 
в Год эколоГии

В ходе заседания депутаты также 
проанализировали исполнение в про-
шлом году региональной госпрограм-
мы по развитию сельского хозяйства 
на 2016 – 2020 годы, госпрограммы по 
развитию лесного хозяйства на 2014 – 
2020 годы. Кроме того, рассмотрели и 
одобрили проект областного закона 
«О внесении изменения в статью 1 
закона Челябинской области «О регу-
лировании лесных отношений в Че-
лябинской области». Необходимость 
подготовки законопроекта обусловле-
на тем, что в июле 2016 года внесены 
изменения в федеральный закон «Об 
охране окружающей среды». Проек-
том областного закона предлагается 
установление, изменение границ 
лесопарковых зеленых поясов возло-
жить на Главное управление лесами 
Челябинской области.

Александр Патритеев

аграрная политика

Александр БереСтов, председатель комитета 
Законодательного Собрания по аграрной политике:

Несмотря на значительные успехи в борьбе с лесны-
ми пожарами в прошлом году, проблема, к сожале-
нию, остается. Нужно привлекать общественность к 

борьбе с пожарами. Один лесник везде не поспеет, а когда 
к предупреждению пожаров подключается местное на-
селение, содействуя профессионалам, здесь кроется залог 
успеха. Могут быть разные варианты сотрудничества, на-
пример, создание общественных дружин на период, когда 
вероятность пожаров возрастает. Что касается регулиро-
вания лесных отношений в Челябинской области, считаю 
необходимым, чтобы депутаты дали предлагаемому зако-
нопроекту путевку в жизнь. Это актуально. Это инструмент, 
которым будут пользоваться и главное управление 

лесами, и министерство экологии, и Общественная палата для решения проблемы сохранения 
зеленых поясов вокруг городов. 

Александр рАевСкий, заместитель министра сельского 
хозяйства Челябинской области:

Одна из задач, стоящих перед министерством, – 
увеличение поголовья коров в сельхозорганизациях 
и фермерских хозяйствах, а также увеличение про-

изводства молока в хозяйствах всех категорий. Разрабо-
тана «дорожная карта», в рамках которой предусмотрена 
финансовая поддержка предприятиям, увеличивающим 
поголовье, – 20 тысяч рублей на каждую голову. В лич-
ных подсобных хозяйствах с наибольшим количеством 
КРС увеличение и улучшение стада будет проводиться за 
счет реализации программы искусственного осеменения. 
Эта работа начнется в ближайшее время в южных райо-
нах области. Для поддержки семейных молочных ферм 
планируется создавать условия, чтобы каждая по-

лучившая грант молочная ферма организовала кластер вокруг себя, когда в кооперации с ней 
работают еще три-четыре фермера. 

в областИ полным ходом Идет 
подготовКа К весенне-полевым 
работам. ИнФормацИя об уровне 
готовностИ южноуральсКИх 
аграрИев Ко дню, Который год 
КормИт, постоянно обновляется. 
аКтуальная, еслИ не сКазать 
жИвотрепещущая для регИона 
тема обсуждена на заседанИИ 
КомИтета заКонодательного 
собранИя по аграрной полИтИКе. 

КаК посеем, таК и поЖнем по данным регионального 
министерства сельского 

хозяйства, затраты на 
проведение весеннего 

комплекса работ составят  
4 миллиарда

 610 миллионов рублей 
из ниХ: 

2 миллиаРда 
460 миллионов 

потРебуется 
на пРиобРетение гсм,

 1 миллиаРд 
130 миллионов – 

на теХниКу и запчасти, 

770 миллионов – 
на сРедства Химизации, 

250 миллионов – 
на семена.

в 2016 Году на реализациЮ ПроГраммы развития 
лесноГо хозяйства ЧеляБинской оБласти Было 
выделено Порядка 295,6 миллиона руБлей, 
из которых 227,57 миллиона – федеральные 
средства; 68,02 миллиона – средства 
реГиональноГо БЮджета. в Прошлом Году 
вПервые содержание ГородскоГо и каштакскоГо 
Боров финансировалось за сЧет средств, 
Предусмотренных ПроГраммой развития лесноГо 
хозяйства. 

ü

ü

ü

üДля посева запланированных площадей в оптимальные сроки 
производители обеспечены семенами сельхозкультур на 100%

Напомним, что в июле 2016 года Феде-
ральный закон «Об охране окружающей 
среды» был дополнен новой главой «Ле-

сопарковые зеленые пояса». В ней, в частности, 
указывается, что для реализации права граждан 
на благоприятную окружающую среду могут соз-
даваться лесопарковые зеленые пояса – зоны с 
ограниченным режимом природопользования и 
иной хозяйственной деятельности, включающие 

в себя территории, на которых расположены леса, 
и территории зеленого фонда в границах город-
ских населенных пунктов, которые прилегают к 
указанным лесам или составляют с ними единую 
естественную экологическую систему. В этой же 
главе определяются порядок создания лесопар-
ковых зеленых поясов и органы, уполномоченные 
на осуществление тех или иных действий при 
создании зеленых зон. При этом установление, из-

менение границ лесопарковых зеленых поясов, а 
также размещение информации о них в Интернете 
возлагается на уполномоченные органы государ-
ственной власти субъекта РФ.

В поправках в закон «О регулировании 
лесных отношений в Челябинской области» 
предложено возложить эти функции на 
Главное управление лесами Челябинской об-
ласти.

КомИтет заКонодательного 
собранИя по аграрной 
полИтИКе одобрИл 
поправКИ в заКон 
«о регулИрованИИ лесных 
отношенИй в ЧелябИнсКой 
областИ»
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Жители сразу трех многоэта-
жек по улице Белорецкой, 
60, 60а и 62, пришли на 

встречу с парламентарием вечером 15 
марта.

Жители дома № 60 пожаловались 
депутату на то, что по весне все талые 
воды в буквальном смысле затапли-
вают прилегающую территорию, вода 
стоит около подъездов. Заложникам 
водной стихии приходится идти по ле-
дяной воде, чтобы попасть домой или 
выйти на улицу. 

 – Уровень воды иногда доходит 
до 20 сантиметров, – рассказал мест-
ный житель Александр Крючковенко. 

– Ливневые канализации отсутствуют, 
именно поэтому вода не уходит. Мы 
считаем, что для решения проблемы 

нужно постелить асфальт таким об-
разом, чтобы уровень двора был вы-
ровнен.

Но это не единственная проблема. 
Еще один вопрос, который требует ре-
шения, – освещение внутридомовой 
территории. На сегодняшний день фо-
нари есть лишь с одной стороны двора, 
но, по словам местных жителей, этого 
мало, а потому они попросили устано-
вить освещение по всей территории.

Александр Мотовилов вниматель-
но выслушал все наказы, ответил на 
вопросы и пообещал: все наказы бу-
дут переданы городским властям на 
обсуждение и внесены в план бла-
гоустройства. 

– Освещение, асфальтное покры-
тие, ливневые стоки, установка малых 

форм – вот основные проблемы, с ко-
торыми сталкиваются жители наших 
домов, – прокомментировал парла-
ментарий Александр Мотовилов. – В 
течение марта мы будем проводить 
дворовые встречи с жильцами, чтобы 
собрать наказы и сформировать их в 
программу благоустройства. Надеюсь, 
проект партии «Единая Россия» «Город-
ская среда» окажется по-настоящему 
полезным для горожан и в результате 
во дворах будут произведены именно 
те работы, которые нужны.

Добавим, что партийный проект 
«Городская среда» рассчитан до 2022 
года. За это время планируется приве-
сти в порядок все городские дворы. 

В настоящее время идет сбор нака-
зов, которые озвучиваются жителями в 
рамках встреч с депутатами. Уже этим 
летом планируется начать работы по 
благоустройству. В планах на этот год 

– привести в порядок не менее 200 
дворов.

Подготовила Ирина Яббарова. 
Фото Дарьи Осинцевой

в ЧелябИнсКой областИ наЧался сбор наКазов от жИтелей для 
реалИзацИИ партИйного проеКта «КомФортная городсКая среда». 
на днях с жИльцамИ несКольКИх домов по улИце белорецКой города 
ЧелябИнсКа встретИлся депутат заКонодательного собранИя 
ЧелябИнсКой областИ алеКсандр мотовИлов (ФраКцИя «едИная 
россИя»).

«КомфоРтная гоРодсКая сРеда» в действии

Поднятые жителями города 
проблемы касались меди-
цинского обслуживания, обе-

спечения жильем военнослужащих, 
обманутых дольщиков, вкладчиков 
недобросовестных кредитных органи-
заций.

Во второй раз обратился к Олегу 
Цепкину житель города, который нуж-
дается в постоянном лечении в связи 
с профзаболеванием. Ранее он прохо-
дил это лечение в московской клинике, 
подведомственной ФМБА, но получил 
отказ в компенсации расходов на про-
езд к месту лечения.

– У нас в Челябинске есть медицин-
ские организации, которые оказыва-
ют аналогичные медицинские услуги. 
Ваше лечение будет организовано по 
тем же направлениям, а проезд – го-
раздо проще, чем в Москву, – пояснил 
сенатор Олег Цепкин. Он представил 
заявителю положительные результаты 
своей работы по решению данного во-
проса. В марте текущего года было уже 
проведено совещание сенатора с пред-
ставителями областного минздрава и 
Фонда социального страхования, во-
прос решен положительно. В ближай-
шее время заявитель должен полу-

чить документальное подтверждение 
минздрава области. Специалистам 
управления соцзащиты администра-
ции города также поручено контроли-
ровать ход решения проблемы.

Трудным в решении Олег Влади-
мирович назвал вопрос доверчивых 
пенсионеров, пострадавших от мо-
шенников кредитной организации 
«Еврофинанс». После банкротства ор-
ганизации ее руководитель признал 
вину и был осужден, но деньги вернуть 
не обещал. Всего таких пострадавших 
в городе 18 человек, это уже пожилые 
люди, которым трудно бороться за 
возврат своих сбережений. Олег Цеп-
кин предпринял шаги к решению этого 
вопроса, поручив на основании обра-
щений граждан подготовить запросы в 
соответствующие органы для опреде-
ления состояния дела и перспективы 
возврата вкладов.

В ходе приема граждан были рас-
смотрены и другие вопросы, по кото-
рым обратившиеся получили поясне-
ния и консультации сенатора и при-
сутствующих на приеме главы города 
и представителей администрации.

Все поступившие обращения Олег 
Цепкин взял на личный контроль.

сенатоР олег цепКин пРовел 
пРием Жителей тРеХгоРного
представИтель от заКонодательного собранИя ЧелябИнсКой областИ 
в совете ФедерацИИ, Член КомИтета сФ по КонстИтуцИонному 
заКонодательству, провел лИЧный прИем граждан в трехгорном.

Депутат Александр Мотовилов (фракция «Единая Россия») 
ответил на вопросы граждан 

Все обрашения  граждан сенатор Олег Цепкин  
взял под личный контроль


